
ダニエルさん
34 歳

ゲームプログラマー
メキシコ出身

一柳さん
27 歳 公務員

第 6分団長
山本さん
37 歳 公務員

猪切さん
41 歳 自営業

一緒に活動しませんか？

Q3 活動の中で大変だったこと、辛かった
　　ことなどがあれば教えてください。
一柳さん：消火器の使い方や AED の使い方を覚えるだ
けでなく、その覚えたことを防災訓練に向けて地域の人
にわかりやすく教えられるようにすることが大変でした。

　12 月号に引き続き、私たち愛知大学生の 4 人がこのコーナーを担当
させていただきます！
　今回は弥富市の消防団員の皆さんを取材しました。私たちの中にも、
名古屋市大学生消防団に所属し活動している班員がおり、弥富市の消防
団の活動に興味津々です！
　それでは消防団員の皆さんへインタビューしていきましょう！！

Q1 消防団の主な活動内容について教えて
　　ください。
山本さん：いつ火事が起きても出動できるように日頃
から準備をしています。いろいろな研修や訓練に参加し
たり、運動会やお祭りの警備などをしています。毎週日曜日
には 1 時間程度、小型ポンプが稼働するか確認し、平島地区
の巡回パトロールや消火栓ボックスの点検をしています。

Q2 自分の仕事と消防団の活動を
　　どのように両立していますか。
猪切さん：第 6 分団は会社員や自営業などさまざま
な職業の団員がおり、土日休みの人、平日休みの人
がいます。私は自営業のため、訓練の日時を事前に
聞いておけば調整できます。もし、火災が発生した
場合でも、すぐに出動できるように自分の仕事は早
めに終わらせるようにしています。

Q4 入団前と入団後で消防団へのイメージ
　　について変化したことはありますか。
ダニエルさん：妻の兄に誘われて入団しました。入団前
は、外国人は入団できないという印象でした。外国人は
入りづらいと思っていましたが、入ったら楽しい
ですよ！日本の消防団は火を消す以外にも、祭りの警備
などまちのお手伝いをしていたり、活動内容がいろいろあ
って感動しました。地域の役に立っているなと感じて
います。

Q5 活動の中でやりがいを感じたこと
　　などがあれば教えてください。
ダニエルさん：毎年行われる小型ポンプ操法大会
です。大会に向けて、夜に何度も訓練するため、
次の日に仕事があると大変です。だけどつらいと
いうことはないです。
　小型ポンプ操法大会に向けて練習したこ
とで、実際、佐古木の倉庫で火災が発生し
た際に役立ち、活躍できています。

平島地区を守る、消防団　第６分団にインタビュー！

ある日の訓練の様子

地域の安全は私たちが　守ります!!Q6 最後に一言お願いします。

この日は、9月に開催した地域の防災訓練で地域の方々に教えられるよう、
皆さん熱心に消防士や市職員の方からの指導を受けていました。

実際の
訓練の様子

　倒れた方や怪我をした方への応急
手当を学んでいました。応急手当は
救急隊員などが到着するまでに行わ
れる重要な処置です。

　災害時に災害用ヘリを誘導するた
めの方法を学んでいました。

　今回は「もやい結び」の練習を
行っていました。この結び方は、
命綱として救命のときなどに使用
します。ロープの結び方を学ぶこ
とで災害時に役立ちます。

▼男女問わず　
▼年齢 18歳以上 60歳未満
▼市内在住、在勤の方
　職業や年齢がさまざまな方々と交流でき、学ぶことも多
くあります。もちろん国籍も関係ありません！現在、弥富
市では若者の団員が不足しており若者の力も必要です。あ
なたも一緒に弥富市の安全を守りませんか？詳しくは HP
をご覧ください！
　 市役所危機管理課（内線 365）
　  http://www.city.yatomi.lg.jp/kurashi/1000511/1001490.html

ヘリコプター誘導
ヘリコプター役

応急手当 ロープ結索
インタビューを終えてみて
　皆さんからは地域を守りたいという熱意
を感じました。また、同じ志を持っている
仲間同士、和気あいあいと、とても良い雰囲気で
活動していました。
　日本各地で災害が起きている中、自分たちの
家族、地域を守るのは私たち自身です。これを
機に防災について考え直してみませんか。

お読みいた
だき

ありがとう

ございまし
た。

愛 EYE’s大

大変なことも
あるけれど

その中で学ぶことも
多いようです！

実際の
訓練の様子

弥富市では消防団員を募集しています
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